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本日のプログラム 

「三菱商事の銚子における取組について」  

三菱商事㈱銚子支店 支店長 白井 宏治様 

 

前回例会報告（１０月４日） 

点  鐘： 佐藤 直子 会長 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング：奉仕の理想 

四つのテスト唱和  ビジターなし 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶「調子はどう？」 

皆さん、「調子はどうですか？」？？？ 

「調子はどう？」と聞かれたとき、皆さんは、な

んて答えますか？「調子はどう？」と聞かれたら、

「最高です。」と答えるようにしてみてください。

「でも、実際に調子がよくなければどうすればい

いのか。物事が順調にいっていないのに最高など

と言うのは、抵抗を感じるのではないでしょうか」 

でも、こんなことを経験したことはありません

か？ある意味、これは正直であることに価値を置

いています。例えば、Ａさんという人が疲れてい

たとします。同僚が「調子はどう？」と尋ねると、

Ａさんは正直に「疲れている」と答えます。する

と、どうなるか。Ａさんは、どんどん自分が疲れ

ているという信念を強化していきます。その結果、

彼女は実に非生産的な一日を送ることになりま

す。そして、Ａさんは、一日の激務を終えて、や

っと家に帰りました。勿論すっかり疲れ果ててい

ます。座って新聞を開き、宝くじの当選番号を調

べます。なんと、当選している！賞金は一億円！ 

さて、Ａさんはどうなるか？大歓声をあげて椅子

から飛び上がるに違いありません。自分の衝動を

抑えることが出来ずに、家族や友人に電話をかけ、

賞金の使い道を考え始めます。しかし、ちょっと

待ってください！十秒ほど前、このＡさんは、疲

れ果てていたはずです。それが今では、飛び上が

るほどに元気になっています。この十秒間に何が

起こったのでしょうか。つまり、Ａさんの変身は

極めて精神的なものだったということです。疲れ

ているのは本当だったのだと思いますが、これは

Ａさんが「何に焦点を当てたかという問題」だと

いうことです。 

何が言いたいのかと申しますと・・・疲れてい

ることに焦点を当てることも、反対に自分が恵ま

れていることに焦点を当てることもできるとい

うことです。「疲れている」と自分に言い聞かせ

たら、どんどん疲れを感じるようになります。「調

子がいい」と自分に言い聞かせたら、元気が出て

きます。 

https://ameblo.jp/and-kei/entry-12224309731.html
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私は、以前は低体温症で、35度台が平熱でした

（笑）ちょっと疲れ過ぎた時などに、３６度６～

７分ほどになると、本当に具合が悪いと思うこと

が多々ありました。 

でも、そういう時に自分に言いきかせる「呪文」

がありました。「きっとこれは気のせいだ」「絶

対気のせいだ」・・・と。そして出勤するのです。

すると仕事をするうちに、嘘のように具合の悪か

ったことさえ忘れ、気が付いた時には、ほぼ平熱

に戻っているといったことが沢山ありました。そ

れだけ、精神的なものがその後の良し悪しにも影

響するということですね。 

また、例えば、仕事の付き合いなどでも、「こ

このところ調子が悪い、最低だ」と言っている人

に、新たな仕事を任せようと思いますか？そうい

う人と、多くの時間を一緒に過ごしたいと思いま

すか？ アメリカの詩人“ウィリアム・アーサー・

ウォード”の言葉で締めます。「空が曇っていよ

うと、気分は晴れやかでいられる」 

つまり、「自分の気分は自分でコントロールで

きる」ということですね。他人の気分はどうにも

なりませんが、せめて、自分の気分は「上機嫌」

にしていたいと思う今日この頃です。ご清聴あり

がとうございました。 

次々年度役員指名の件 
銚子ＲＣ細則第３条・第１節 

指名委員会設置の件…会長一任 

指名委員会委員（Ｐ会長・現会長・次年度会長） 

☆指名委員長 金島会員 

宮内秀章会員・田中会員・石毛会員・髙瀬会員 

佐藤会長・寺内会員 

第 4回定例理事会報告 

１）１０月１１月１２月プログラムの件 …承認 

２）観月会決算案の件         …承認 

３）日経新聞全面広告掲載協力の件   …承認 

４）２０２４-２５年度地区委員推薦の件 …承認 

５）事務局時給変更の件        …承認 

幹事報告【週報拝受】館山ＲＣ、銚子東ＲＣ   

1. ポリオプラス・ソサエティのご案内 

2. 財団室 NEWS2023年 10月号 

3. 地域社会の経済発展月間及び End Polio Now

リソースのご案内 

4. 船橋 RC「DEI の重要性について考える機会を

提供するための講演会」ご案内 

5. 平和ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ委員会より「ロータリー平和センタ

ープログラム」パンフレット拝受 

…ガバナー事務所 

【例会変更】 

旭ＲＣ 

10月 3日(金)休会 定款第 7 条第 1節(ｄ)により 

  20日(金)休会 10/22地区大会へ振替 

  27日(金)夜間例会 なみ川点鐘 18：30 

八日市場ＲＣ 

10月 24日(火)休会 22日地区大会の振替 

31日(火)AM9：30 飯高寺 飯高寺清掃 

（移動例会）のため例会場変更 

小見川ＲＣ 

10月 11日・25日(水)休会 

【１０月のロータリーレート】1ドル＝１４９円 

【ガバナー月信１０月号の記事紹介】 

会員の記念日 
創業記念日 廣瀬 修一会員(10月） 

ニコニコＢＯＸ  

✧大ニコニコ 杉山 俊明会員   

２０年ぶり２回目のホールイ

ンワンはいっちゃいました！ 

 

 

 

 

✧伊藤 浩一会員 

８、９月と猛暑で休みました。

やっと涼しくなりこれからは

全出席します。 

 

 

✧宮内 龍雄親睦活動委員長 

観月会皆様のおかげを持ちまして盛大にもよお

すことができました。上原会員・田中英子会員あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✧宮内 龍雄会員 

先日９/３０熱海にて４５年

ぶりの大学時代の同窓会。会

って３０分後には「タツ・シ

ンゴ・ゴンジトイチ」のワル

ガキにもどりました。 
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卓  話 

「ヨーロッパを巡るワインの旅」  

淵岡 彰介会員 

最初の国は、諸説ある“ワインが生まれた国”

の中で最も有力視されているジョージアです。ジ

ョージアは東ヨーロッパに位置する国で“オレン

ジワイン”が生まれた国で、その誕生は新石器時

代にまで遡ると言われていますが、今も同じ手法

で醸造されており、その結果出来上がる“オレン

ジワイン”の手法は、ユネスコ無形文化遺産に登

録されています。 

 次の国であるイタリアは世界一のワイン生産

国であるように、南部から北中部といずれもその

土地の個性を表したワインが数多くあります。南

部のシチリアは、国内ワイン生産の２０％を占め

ており、シチリア島には３つのワイン産地があり

ます。北中部のワインでは、イタリアの２大ワイ

ン産地の一つであるトスカーナ州が特に有名で、

馴染みのあるワインとしてはキャンティーがあ

ります。また、ピエモンテ州の最高級ワインであ

る“バルバレスコ”は、“ワインの女王”との俗

名がついています。 

 次の国は、ワイン伝統国のフランスです。まず、

シャンパーニュ地方のワインであるシャンパン

はこの地方の名産品ですが、それは偶然の産物か

ら生まれたものです。ある修道院のワイン醸造の

責任者についていたペリニオンという名の修道

士の醸造過程でのうっかりミスが、世紀の大発見

「シャンパン」の誕生につながることになりまし

た。この失敗をもとに発泡性のワイン醸造に取り

組んだわけです。高級シャンパンの代名詞となっ

ている「ドン・ペリニオン」、通称ドンペリは、

このペリニオン修道士から命名されたものです。

次は世界一の高級ワインの産地として世界遺産

にも登録されているボルドー地方です。ボルドー

で高級ワインを生み出す主力のぶどう品種は、カ

ベルネ・ソーヴィニョン、メルロー、カベルネ・

フランの３種類です。私の大好物のワインを生み

出すブルゴーニュ地方は、世界最高峰のワイン

「ロマネコンティ」の産地です。因みにロマネコ

ンティは、２０１８年のオークションで前代未聞

の１本約６０００万円の落札額を記録しました。

ブルゴーニュワインの特徴として言えることは、

ぶどうのブレンドで味の調整ができるボルドー

と違い、一切ブレンドが認められていないため、

その年のぶどうの出来と醸造技術がそのまま味

に影響するということです。ブルゴーニュでは、

４つのぶどう品種が栽培されています。赤は、ピ

ノ・ノワールとガメイ、白はシャルドネとアリゴ

テです。 

 最後の国スペインは、世界一のぶどう栽培面積

と世界３位のワイン生産量を誇ります。イベリア

半島中心地よりやや北東部のリオハ、地中海沿岸

のバルセロナがあるカタルーニャ、小説家セルバ

ンテスのドン・キホーテで有名なラ・マンチャ、

南のアンダルシアなどです。スペインワインを代

表するのは、テンプラニーニョ種の赤ワインと発

泡酒のカヴァとシェリーです。テンプラニーニョ

の原産はリオハ地方で、ここは広大なメセタ高原

の上にあり、ぶどう栽培には理想的な環境となっ

ています。次に、１８６０年代に誕生したカヴァ

ですが、当初はスペインのシャンパンと名乗って

いましたが、本家本元のフランスから抗議が入り

名前を変更しました。カヴァ（CUEVA）とは、

スペイン語で洞窟という意味ですが、これは暗い

地下で熟成されていたことから命名されたとい

うわけです。最後にシェリーですが、シェリーは

３０００年の歴史を持つワインと呼ばれます。醸

造されているのは、南部アンダルシア地方のヘレ

ス・デ・ラ・フロンテラという街を中心に行われ

ています。今、ご紹介した国以外にもヨーロッパ

ではドイツ、ギリシャ他、多くの国で美味しいワ

インを製造しています。是非一度、ワインをテー

マにゆっくりと訪れてみてください。 
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例会プログラム・行事予定 

 

１０月米山月間・経済と地域社会の発展月間 

２２日(日)地区大会ホテルニューオオタニ幕張 

２５日「地方都市の課題と打開策」 

前千葉県議会議員 林 幹人様 

 

 

１１月ロータリー財団月間 

１日 村田等会員・常世田祐一会員卓話 

５日(日)第 8 グループ R 情報研究会  

銚子商工会館 1 階大ホール 点鐘 14 時 

８日 伊藤浩一会員卓話 

１０日(金)地区ゴルフ大会 袖ヶ浦カンツリー 

１５日 

「地区補助金を利用したプロジェクトの具体例等」 

地区補助金プロジェクト委員長 冨 一美様 

２２日「未定」 

千葉科学大学 客員教授  山下 裕貴様 

※例会時間 30 分延長 14 時閉会 

２９日 「未定」 

銚子市地域おこし協力隊 岡田 哲史様 

         ロイターマン絵美様 

 

 

１２月疾病予防と治療月間 

６日 髙橋宏資会員卓話 

１３日 松本恭一会員卓話「月と日本人」 

２０日 夜間移動例会・ 

クリスマス家族親睦会 

２７日 定款第 7 条第 1 節(ｄ)により休会 

 

2024 年 

1 月 3 日 定款第 7 条第 1 節(ｄ)により休会 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 上総泰茂クラブ研修・情報副委員長 

ロータリーの友１０月号読みどころ紹介 
 

 

【出席報告】  

会員総数３４名 出席計算３２名  

出  席２２名 欠  席１０名  

出 席 率６８．７５％ 

欠 席：東川君・飯島君・村田君・大里君 

須永君・髙瀬君・上原君・吉原君 

鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

【ニコニコ】 

 

卓話終了後、 

厳選なる抽選の結果  

１２月例会卓話者は… 

高橋宏資会員・松本恭一会員です。 

よろしくお願いいたします。 

例会運営委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥20,000 計 ￥150,000 

スモールコイン ￥ 2,100 計 ￥ 12,350 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 13,410 

希望の風 ￥19,000 計 ￥ 91,000 

次週（１０月１８日）プログラム 

「なぜ甲子園をめざすのか」 

 阿天坊 俊明会員 

お弁当：桔梗屋(幕の内)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


